

ARTICLE SUR LA SEMAINE DES LANGUES A TUBAND

La semaine du 14 au 18 septembre 2020 nous avons fêté les langues au Collège Tuband. Mardi était la journée de l'espagnol avec des panneaux réalisés par les élèves et affichés partout et un cours de salsa dans la cour avec Mme Broussaud.



Jeudi était la journée dédiée à l'anglais avec un « crazy t-shirt day » : les élèves devaient porter un t-shirt avec une inscription en anglais et le montrer à leur professeur d'anglais. Ce dernier les a pris en photo et a sélectionné les meilleurs t-shirts, pour des prix (Tintams bien sûr). Nous avons également passé deux films en anglais : Harry Potter pour les 6^e et Invictus pour les élèves de 4^e qui ont étudié Nelson Mandela pendant une séquence sur l'Afrique du Sud.



Vendredi c'était la journée du Chinois. Mme Zhang a initié ses élèves à la cuisine chinoise et à la calligraphie, un film en Chinois a également été projeté au CDI.



Vendredi élève et adultes étaient habillés en rouge pour réunir toutes les langues (couleur commune à tous les drapeaux) et nous avons fini la semaine avec un énorme karaoké au foyer avec la présence de presque une centaine d'élèves qui ont chanté des chansons comme Shape of You, Someone you Loved, Despacito et We Will Rock You. Les élèves étaient très nombreux et enthousiastes. Mme Broussaud a terminé avec un deuxième cours de salsa que les élèves ont adoré.

Une belle semaine pour fêter les langues au Collège Tuband.

